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Sommario/riassunto Site majeur de la culture chalcolithique de Fontbouisse (vers 2500 av. J.
-C.), le village de Boussargues, près de Montpellier, fait l’objet de
fouilles programmées dont le présent ouvrage constitue le premier
volume de la publication exhaustive : il comprend d’une part l’étude du
contexte naturel et culturel pour l’ensemble du site, d’autre part celle
du secteur ouest et de ses trois unités d’habitation dont la fouille est
aujourd’hui terminée. La problématique de cette recherche s’articule
autour de trois points forts : l’architecture des édifices, l’organisation
des espaces domestiques, l’habitat dans son territoire naturel et
économique. Mise en œuvre par une équipe pluridisciplinaire, elle
débouche sur des conclusions qui constituent une contribution
fondamentale à la connaissance des sociétés néolithiques du sud de la
France.  This book is the first volume of the exhaustive publication of
the excavations carried out in Boussargues, located near Montpellier
and a majorsite of the Fontbouisse Chalcolithic culture (2500 BC). It
includes the study of the natural and cultural surrounding of the site,
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and the study of the achieved excavation of the West area and its three
habitations. The architecture of the buildings, the organization of the
domestic space and the settlement in its natural and economical
context are the three major orientations. Thanks to a versatile research
team, the conclusions drawn are a fundamental contribution to the
understanding of the Neolithic cultures from Southern France.


